

Siegbert Bimmerle – ausgezeichnet für den besten Sauvignon Blanc!

Was für ein grandioser Start ins Jahr 2019!

Die Weinbrüderschaft verkostete viele Sauvignon Blanc und der Sieger ist der Sauvignon Blanc von Siegbert Bimmerle. Voller Freude nehmen Kellermeister Thomas Hirt und Siegbert Bimmerle die Auszeichnung entgegen.



Mehr Frauen bei Weinbrüderschaft

Verkostung fruchtet: Novum in der fast 10 Jahre alten Vereinsgeschichte bei Mitgliedsaufnahme

Ordensmeister Winfried Königer der Ortenauer Weinbrüderschaft konnte als Vorsitzender zusammen mit seinem Stellvertreter, dem Ordenskanzler Günther Fröhlich, die stattliche Anzahl von sieben Neumitgliedern, darunter fünf Frauen, in die Bruderschaft aufnehmen.

VON DER REDAKTION

Gengenbach. Es handelt sich um ein Novum in der fast zehnjährigen Clubgeschichte der Ortenauer Weinbrüderschaft. Das teilt der Verein in einer Pressemitteilung mit. Die Weinbrüderschaft habe sich aber auch gezielt um Frauen als »Weinschwester« bemüht. So hat eine Frauenweinprobe im letztjährigen Veranstaltungskalender gefruchtet und dem Wein-Club zu einem höheren Frauenanteil verholfen, heißt es. Der Verein ist nun auf 88 Mitglieder ange-

wachsen. Die Aufnahme in die Weinbrüderschaft steht jedem Weininteressenten offen, wie der Vorsitzende beim Konvent erwähnte. Neben Vergleichsverkostungen von heimischen Weinen mit internationalen

Sortimenten und den Vorträgen zu gezielten Themen, stiftet die Weinbrüderschaft jedes Jahr einen Ehrenpreis für den besten Ortenauer Weinbauernbetrieb anlässlich der Landesweinprämierung. Dieses Jahr

sei dies der Winzerkeller Hex vom Dassenstein aus Kappelrodeck gewesen, der beim Konvent gewürdigt wurde. Auch ein »Weinbrüderschaftswein« wird jedes Jahr ausgelotet. Zuletzt an der Reihe war die Sorte Sauvignon Blanc. Die Mitglieder der Weinbrüderschaft wählten in einer Blindverkostung einen 2017er vom Weinhaus Bimmerle aus Renchen-Erlach zum Publikumsliebbling. In das Rahmenprogramm wurden Weine der Siegerbetriebe eingebaut, die vom Ordenskellermeister Frank Palmer ausgewählt und zu den jeweiligen Gängen moderiert wurden.

Auch die Verkündung des Jahresprogrammes ist Bestandteil beim Konvent. Aus der Fülle von Vorschlägen aus den Reihen der Mitglieder und des Vorstandsgremiums resultiert das Jahresprogramm. Dabei werde Wert auf Wein, Genuss, Erlebnis und Information gelegt.



Siegbert Bimmerle, Kellermeister Thomas Hirt, Günther Fröhlich und Winfried Königer (von rechts)

Foto: Ortenauer Weinbrüderschaft

INFO: www.ortenauerweinbruderschaft.de